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会　　場 だんだん 5人

町民の皆さまとの対話会　会議記録

開催日 令和6年12月1日 9：30～10：45

質問・意見趣旨 回答趣旨

農家の後継者が不足している。 法人だけではいずれ立ち行かなくなってしまいます。どのようにして後継者を

増やすことができるか、考えていきます。

外からの移住者を増やすような取り組みを増やしていってほしい。 少しずつ津南ファンを増やせるよう、取り組んでいきます。

自分たち（60代）くらいの世代の小さい農家でも頑張れるような取り組みをし

てもらいたい。

その世代にどう頑張ってもらうかがカギになってくると思っているため、検討

していきます。

農業も継業をできるようになるといい。 地域おこし協力隊が継業サポートを行うために配置されています。そこを中心

に検討していきます。

行政文書（各種計画など）をデータ化もしくは、だんだんなどの公共施設に設

置して、誰でも見れるようにできないか。

どのような形で公表するのがよいか、検討していきます。

この対話会や議員懇談会は、とても良い取り組みである。町民が話しやすい場

を作るのが大切だと思うので、引き続き取り組んでいってほしい。

引き続き取り組んでまいります。


